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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４８６回 ３月第４例会 ３月３０日（木） 

[ 世界遺産委員会卓話例会 ]

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記幹事 

●世界遺産 田中 利幸委員長 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 
 皆様こんばんは。だいぶ春らしい気候となってまいりまし

た。桜の本格的な開花が待ち遠しいところです。 

 数週間前ですが、東京にてある会でお会いした方から、

行田のさきたま古墳内にある、前方後円墳の素晴らしさを

熱く、こと細かく教えて頂くことがありました。この方は、仕

事をしながら歴史、特に古墳の研究を趣味としている方で

す。特に前方後円墳に明るく、行田市にも５～６回古墳の

ことで訪れ、研究のために韓国語まで習って韓国へも何

回も渡って研究をしている方であります。最近、鉄砲山や

稲荷山古墳で大きな石室が発見されたこともご存知であり

ました。私達、地元の人間が理解している以上に、さきた

ま古墳の価値の大きさを考えさせられた日でありました。 

 「さきたま古墳を世界遺産に」という運動を、行田市でも、

行田ロータリークラブでも進めてきたわけでありますが、

少々停滞ぎみとなっております。そこで、今日は当クラブ

でも地区の世界遺産委員会へ小菅アドバイザーと新井さ

ん、小椋さん、橋本さんに出向して頂いております委員長

の田中さんにお越し頂きました。 

今日は現状他、さきたま古墳について改めて私達がしっ

かりと学び、地元のＰＲをして、何とかさきたま古墳を多くの

人に知って頂けるようにしたいと思います。今日はよろしく

お願い致します。 

 

幹 事 報 告 
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皆さん、こんばんは。 

本日は、2570地区の世界遺産・無形文化遺産登録推

進委員会から田中利幸委員長並びに地区戦略計画委員

会の新井啓介委員にお越しいただいての例会となります。

お二方宜しくお願い致します。 

では幹事報告をいたします。 

1.  先週 23日に、ロータリー情報委員会が開催されまし 

た。その場におきまして、既に理事会にて推薦承認済の１ 

名の方より、入会申込書を頂きましたので、本日この場に 

てお名前を発表させていただきます。           

小林群司さん 勤務先 太陽グループ自動車教習所 代

表取締役 推薦者は小菅会員と福島会員 職業分類は、

教育・学習支援です。また小林さんは、青山学院大学で

商法担当の講師もされております。 

以上１名の方について異議のある方は、本日から１週間 

以内に、理事会宛に書面にて提出をお願いいたします。 

また、小林さんにおかれましては、入会させて頂けたら是 

非５０周年の式典にも参加したいとのご意向ですので、来 

週までにご異議が無ければ、来週の例会にて入会式を行 

いたいと考えております。 

2.  ４／２のフレッシュロータリアン研修につきまして、参 

加される方に連絡いたします。場所は熊谷のホテルガー 

デンパレス 4階 欅（ケヤキ）の間で、時間は 1時 30分受 

付開始、2時開会となっています。お間違えの無いように 

 よろしくお願い致します。 

3.  前回の例会の際に、５０周年記念式典並びに親睦旅 

行の登録料の事前振込をお願いいたしました処、既に多 

くの方にお振込み頂き、改めてお礼申し上げます。まだ振 

込をしていないという方に於かれましては、期限は明日ま 

でありますので、忘れずに宜しくお願いしたいと思います 

なお、一つご注意頂きたいのですが、先日振込を頂いた 

方で、お名前に「行田ロータリークラブ」と記帳されている 

方がいて、どなたなのか確認するのに少々苦労いたしまし 

た。振込の際には、お名前を最初に入れて頂けると助かり 

ます。 

4.  来週の例会は、４／６木曜日に、アイトピアにて昼間 

の例会となります。内容は、50周年委員会による卓話とな 

ります。いよいよ 50周年の記念式典も迫って参りましたの 

で、全員の皆様の参加をお願いいたします。 

 

 

 

本 日 の 卓 話 

 

 

無形文化遺産登録推進 田中 利幸委員長 

世界遺産登録に向けて新たな戦略で挑みます。 

是非、行田ロータリーの皆様にも一緒立ち上がって下さ

い。 

 

 

 

司会 橋本会員 
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出 席 状 況 報 告 

 

 

栗又委員 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６８名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ２８名 

B 各承認者の例会出席者 ６名 

MU 本日のメーキャップ者 １２名 

本日の出席率 ６９％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

田中委員長、本日はありがとうございます。 

○行田さくら RC 田中利幸様 

本日は、めざせ世界遺産のキャラバン卓話にまいりました。

新しいアプローチします。 

※本日のニコニコは７000円でした。 

ありがとうございました。 

 

 


